









recurio", TVN y Medios Regionales.

te espacio, instalado en el Cambridge
Innovation Centre (CICI), los jóvenes
contaron su historia una y otra vez,
en una suerte de maratón de conversaciones, preguntas y contactos.

so preguntas y contactos.

prich, pero valido la pena. La comentarios de la gente nos han servido para
mirar a futuro, y nos vamos con muchas ganas de mejorar y escalar el proyecto", relad Pilar. "Tenfamos una
gran cantidad de personas que realmente se interesaron en lo que hacimo, así que nos fuimos con contactos
de pente que nos puede ayodar a llemente se interesaron en lo que hacimo, así que nos fuimos con contactos
de pente que nos puede ayodar a llemente se interesaron en lo que hacimente se interesaron en lo que hacimente se interesaron en lo que hacimente se mante puede a yodar a llemente de pente que no mante de pente que no condesones inesperadas. Un desarrollador de wearables para minos con enescones inesperadas. Un desarrollador de wearables para minos con enescones inesperados. Un desarrollador de vearables para minos con enescones inesperados. Un desarrollador de vearables para minos con enescones inesperados un desarrollador de vearables para minos con enescones in consecuencia.

Entre los interesados surgieron comescones inesperados un desarrollador de vearables para minos con enescones inconsecuencia. In desarrollador de vearables para minos con enmescones inconsecuencia.

"Lo que más me gustó del viaje fue este encuentro, porque todos esta-ban dispuestos a conocerte y com-partir sus historias sin importar de dónde eras", explicó Diego.

## ENCUENTROS CON AUTORIDADES Y

REFERENTES DEL ECOSISTEMA

Durante su estadía, los estudiantes también fueron recibidos por Jeevan Ramapriya, director ejecutivo de la Gicina de Comercio e Inversión Internacional de Massachusetts (MOI-17). Allí comparietron su visión con autoridades vinculadas al desarrollo económico y eternológico, quienes se conómico y eternológico, quienes se desenvolventes de contra de la conversación organizada por ChileMass, donde los jóvenes compartieron con Julie Strong, exdirectora de admisiones del MBA de MIT Sloan, y con Eduardo Berlin, lider en soluciones tecnológicos para eficiencia energetica, ademis de fundador de Mapdwell.

ciones tecnológicas para eficiencia energética, además de fundador de Mapdwell.

Strong no escatimó elogios: "Estos estudiantes tienen un nivel de expresión, claridad y propósito que supera el de muchos adultos. Sus presentaciones son brillantes, su proyecto tiene proyección, y su passión es contiacios a continuar desarrollando el proteipo, como de la continuar desarrollando el proteipo, como de la continuar desarrollando el proteipo, como de la continuar desarrollando el proteipo, como sensores autónomos, dispositivos médicos y soluciones para comunidades asiladas con esto de la como de la la como de la la como de la c

## EL LEGADO DE LOS CREADORES

Desde su nacimiento, Los Creadores ha buscado visibilizar y potenciar el talento digital joven, abriendo estacios para que niñas, niños y adolescentes se imaginen como agentes de cambio. Con su versión 2024, que incluyé por primera vez a postulario de la composito de la mejor validación de des setios. Son un oguilo para un ches misso. El caso de Elektronet es uma unestra poderesa de lo que ocurre cuando el talento, el apoyo docente per la capital mundial de la innovación. Y a comezo de la composito de la





el espacio donde

las ideas se

realmente

henefician a la sociedad"

MATÍAS VERDUGO (16)



gustó fue que todos estaban dispuestos a

compartir sus

historias sin

importar de

DIEGO MUÑOZ (16)



"Hoy, ver a estos jóvenes brillando mejor validación de ese sueño (que tuvieron desde

Kodea)". PAULA ACOSTA Líder de proyecto Los Creadores.